2024-08-09

Alejandro Osorio Carranza, de ANPACT, encabezará la Comisión de Financiamiento de CONCAMIN

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/alejandro-osorio-carranza-de-anpact-encabezara-la-comision-de-financiamie nto-de-concamin

La Comisión de Financiamiento de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (CONCAMIN) será presidida a partir de hoy por Alejandro Osorio Carranza, quien es el director de Asuntos Públicos y Comunicación de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT).

El 7 de agosto, durante la reunión ordinaria del Consejo Directivo de CONCAMIN, Alejandro Malagón Barragán, presidente de la Confederación, junto con Eduardo Ramírez Leal, secretario General; Alejandro Gómez Tamez, director general; y Juan Porras Brambila, Tesorero, llevaron a cabo la votación para seleccionar a Alejandro Osorio para el puesto.

"La Comisión de Financiamiento de CONCAMIN tiene el reto de promover acciones para facilitar el acceso al financiamiento, arrendamiento, factoraje, y otros instrumentos financieros para las cámaras y empresas afiliadas a la Confederación. Asimismo, busca impulsar la educación financiera y la cultura de financiamiento en las empresas, con la finalidad de dotar, particularmente a las PyMES, de herramientas para potenciar sus negocios", indicó Alejandro Osorio, durante la sesión del Consejo.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), encabezada por Rogelio Ramírez de la O, es una de las entidades con las que la Comisión buscará establecer alianzas estratégicas y fomentar el diálogo. También se colaborará con la Banca de Desarrollo Nacional, que incluye a Nafin-Bancomext y Banobras, así como con la Banca de Desarrollo Internacional, representada por el Banco de Desarrollo de América del Norte (NADBank), la International Finance Corporation del Banco Mundial (IFC), el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Cooperación Alemana (GIZ) y la Agencia Francesa para el Desarrollo (AFD).

La importancia de la Comisión de Financiamiento de la CONCAMIN fue destacada por Rogelio Arzate, presidente de ANPACT, quien subrayó que "para desarrollar el mercado interno de México es fundamental impulsar la cadena de suministro y proveeduría donde las PyMES tienen un gran potencial, máxime ante la expectativa del nearshoring", por lo que es necesario promover el acceso a financiamiento.

El impulso al financiamiento para las cámaras y empresas de CONCAMIN será facilitado por la Comisión, que establecerá conexiones con diversas instituciones financieras. Entre estas se encuentran la Asociación de Bancos de México (ABM), la Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple en México (ASOFOM), la Asociación Mexicana de Sofipos (AMS), y Fintech México, entre otras.

Con más de 125 cámaras y asociaciones empresariales bajo su liderazgo, CONCAMIN, presidida por Alejandro Malagón Barragán, se beneficia del fortalecimiento de la Banca de Desarrollo, según lo resaltado por Alejandro Osorio para impulsar el financiamiento industrial.

El desconocimiento de productos financieros por parte de muchas PyMES fue uno de los temas que el nuevo presidente de la Comisión de Financiamiento abordó, junto con los retos del acceso al crédito, los costos elevados del crédito y la concentración del mismo, todos relevantes para el sector industrial.

"El Sector Industrial, Banca Comercial y la Banca de Desarrollo deben ser aliados estratégicos en la implementación de una política industrial integral y sostenible. La colaboración entre el sector industrial y financiero es fundamental para dar empuje a la competitividad y el desarrollo económico y social de México, que respete al medio ambiente, y que sea incluyente. Por lo que es indispensable impulsar los mecanismos de financiamiento para que la economía y mercado interno crezcan, apoyando especialmente a las pequeñas y medianas empresas, que son el principal motor del país", aseveró Alejandro Osorio.